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‘To acknowledge the duty that accompanies every right” 

Affiliated with the International Association of Y’s Men’s Clubs 

 

 

 

 

 
                            C/O OSAKA YMCA 

    1-5-6 TOSABORI、NISHIKU、 

    OSAKA、JAPAN 

２００7 年10 月  No.305 

Chartered July 20、1982 

 

主 題 Y’s THEME (２００7～２００8)  クラブ役員  Officers 

センテニアルクラブ会長：『明日は明日の風が吹く』  

国際会長   ：『国境なき奉仕』 

アジア会長   ：『国境なき奉仕』 

西日本区理事 ：『確信を持って前進しょう！』 

中西部部長  ：『Y’s運動の源流を求めて！』 

 会長 

副会長 

書記 

会計 

ﾒﾈｯﾄ会長 
Y連絡職員 

： 

： 

： 

： 

： 

： 

三 浦  直 之 

坂 本  哲 朗 

石 津  雅 人 

藤 原  正 巳 

中 村  幸 枝 

鍛治田 千文 

Biblical Message of October 
October Club Meeting 

       『ＢＦ』  

 1 0 月 第 1 例 会  

大阪ヴェクセルクラブとの合同例会 

 主において常に喜びなさい。・・・どんなことでも、 
思い煩うのはやめなさい。何事につけ、感謝を込めて祈り

と願いをささげ、求めているものを神に打ち明けなさい。

（フィリピの信徒への手紙 ４章４～６節）
 

日時：200７年１０月１２ 日（金）18:30～20:30 

場所：みなとＹＭＣＡ（弁天町）国際学校４グレード教室 

司会：岩間 みどり君（大阪ヴェクセルクラブ） 

１．開会点鐘 堺 稔夫会長（大阪ヴェクセルクラブ） 

２．ワイズソング  一 同 

３．聖句朗読  松浦孝次君（大阪センテニアルクラブ） 

４．ゲスト・ビジター紹介 司会者 

５．食前感謝    後藤則之君（大阪ヴェクセルクラブ） 

６．晩餐・懇談    一 同 

７．ゲストスピーチ 澤田賢司ＥＭＣ事業主任 

８．お誕生祝い 

９．ＹＭＣＡニュース・インフォメーション 各担当 

１０．ＹＭＣＡの歌  一 同 

１１．ニコニコ献金 

１２．閉会点鐘 三浦直之会長（大阪センテニアルクラブ） 

◎２次会 みなとＹＭＣＡ喫茶ルーム 

※ 会費（メネット）は1,000円。メン 1,200円とメネットの 

差額200円はクラブから支出します。 

青年期の教育について 

               大村 肇 

先日、関学中学部の創立６０周年合同同窓会が開かれ、

「関西学院のルーツを辿る」というテーマで座談会があり

ました。私も卒業して５０年が経ちましたが、中学時代に

薫陶を受けた矢内正一先生の話が出ました。先生は、新制

中学部の初代部長です。先生の教育方針は、キリスト教を

中心とし、知育、体育、徳育のバランスの取れた教育をし

たいと心から願われ、毎朝全校礼拝と毎朝始業前に生徒と

共に約２０００ｍを走る事を日課にされました。また、先

生は次の聖句「患難は忍耐を生み出し、忍耐は練達を生み

出し、練達は希望を生み出すことを知っているからである。

そして、希望は失望に終わることはない」（ローマ書５章

３－５）を常に引用され、学生を厳しく指導されました。

その事が、今も私の心の隅に残っています。若い時代に心

身を鍛える事が大切だと思います。今の時代と私達の時代

では、教育という点で違いがあるかも知れませんが、でも

困難に打ち勝つ事で希望を見出すという精神は、いつの時

代でも変わらないでしょう。矢内先生は２０年前に天国に

召されましたが、今も中学部では「矢内イズム」残ってい

るそうです。私も原点に立ち返りもう一度心身を鍛え直そ

うと思います。 

 １ ０ 月 第 2  例 会   

日時：200７年１０月１７日（水）18:30～20:30 

場所：大阪ＹＭＣＡ土佐堀会館４階 

  ＊ 10月お誕生日：山村メネット（9日） 

＊ 例会担当：１班：山田、畠中、新保、大村、田中君 

【 クラブ統計 Statistics 】  

 2007 年9 月 種 別 第１例会 第２例会 BF ポイント ニコニコ献金 

在籍会員    17名 

例会出席    11名 

うちメーキャップ 

        0名 

出 席 率      64.7% 

メ ン 

メネット 

ビジター 

ゲ ス ト

合 計 

11名 

７名 

１名 

 0名 

18名 

５名

 ０名

 0名

 ０名

  ５名

9月：          95ｇ 

現金        1,000 円 

（‘０7年７月～９月の累計） 

切手         155ｇ 

現 金        2,000円 

9 月：   15,500円 

(‘０7年7月から）： 

53,507円 
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9 月 第 2 例会報告主の助けを受けて、生きることに喜びを見出しなさ

い―― すばらしいメッセージです。いまの時代、不

安や猜疑に囚われることが多く、喜ぶことを忘れて

しまっていることに、気付かされます。 

 パウロは、常に喜ぶこと、そして感謝と祈りをささ

げることが肝要だと説いています。心にあることを

神にすべて打ち明けるー―すばらしいこと です。 

  大阪ＹＭＣＡの２００７年度年間聖句を思い起

こしてください。「いつも喜んでいなさい。絶えず

祈りなさい。どんなことにも感謝しなさい。（テサ

ロニケの信徒への手紙）」。パウロは、マケドニア

のフィリピ、テサロニケ等各地を訪れ、熱烈な宣教

を行いました。いわゆる第２次宣教の旅です。 

聖句選・コメント： 松浦孝次 

 

 

                    

と き： ０7 年 9 月 16 日(水) 1８:30～20:30 

ところ： リーガグランドホテル３階葵の間 

強調月間「メネット」にふさわしいメネットによる、

メネットならではの、アットホームな楽しい例会が行

われました。山村利子メネットの司会で、中村幸枝・

メネット会長の点鐘で始まり、聖句朗読は福永滋子メ

ネットという、まさにメネットのオンパレード。 

谷川有美子メネットの指導で、「早春賦」や「この道」、

「荒城の月」など９曲のなつかしい唱歌を熱唱。 

続いて、坂本千春、隅田恵子両メネットによるオー

クション。出された品々は、リュックから、ポーチ、

アクセサリ、お酒、お菓子などさまざまで、売り上げ

は上々の 2 万 5６00 円。この日のために用意された

今や巷の大人気商品、ロールケーキ「堂島ロール」10

箱はまたたくまに完売。坂本メネットの巧みな話術に

メンも拍手喝さい。「こんなにメネットが多く、よくや

っているクラブも少ない」とは、ゲストの松本武彦さ

ん（ヴェクセルクラブ）の弁。とても楽しい一日でし

た。              （中村茂高） 

 

 

     

 

 

と き：０７年９月２６日（水）18:３０～１９:30 

ところ：土佐堀ＹＭＣＡ 

出席者：石津、鍛治田、坂本、松浦、山田君 

１．１０月第１例会は、１０月１２日（金）大阪ヴェク 

セルクラブとの合同例会。みなとＹＭＣＡ（弁天町）で。 

スピーカーは、澤田賢司ＥＭＣ事業主任。２次会もあり

ます。ぜひご参加を。 

第１例会日が変則となるので、１０月１７日（水）を 

第２例会日（於ＹＭＣＡ）とする。12日がどうしても 

都合が悪い方は、17日にメークアップしてください。 

協議事項及び連絡事項 

(1）クラブ例会について 

① １１月例会は、大村 肇メンのスピーチ。 

② １２月クリスマス例会は、第1例会が12月19日（水）、

いまのところわがクラブ単独で。第２例会は繰上げて１

２日（水）とする。プログラムはこれから検討。 

③ １月例会は、1月16日「初笑い例会」とし、新春の

雰囲気を味わう。 

京都キャピタルクラブとの合同の計画は取り消し。 

④ ２月例会は、奥田敏彦メンのスピーチを計画（ご本人

の予定は未確認） 

⑤ リーガグランドホテルが来春 建替えのため使用でき

なくなるため、０８年４月以降の第１例会会場は、「ホ

テルグランヴィア大阪」を借りる。 

９月号ブリテン当項で、「０８年３月以降」としたのを

訂正します。 

(2)土佐堀カーニバル １１月３日（祝・土）開催。 

わがクラブの担当は、「ＹＭＣＡひろば」（市民講座、

西区ウオークなど）のサポートを希望し、カーニバル実

行委員会に提示している。 

(３)今後の行事 

① 10 月27 日（土）土佐堀ＹＭＣＡ 

YY フォーラム・EMC 

② 11 月23 日（祝）万博公園 

チャリーティラン、 

わがクラブは１チームを出す。 

（松浦孝次） 

 

 

 

 

 

9 月 第 １ 例 会 報 告 

例会で唱歌を熱唱！！ (上) 

 

例会でのオークション(右)
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ＹＭＣＡニュース 
 

 

 

■土佐堀ＹＭＣＡクリスマス献金キックオフのつどい 

クリスマス献金の持つ意味のお話とゴスペルやクリスマ

スソングを楽しみます 

日時 １０月１９日（金）18:30～20:30 

場所 大阪ＹＭＣＡ会館 

■教育を共に考える集い 

日時 １０月２０日(土) 14:00～16:00 

講師 内田良子氏（心理カウンセラー） 

テーマ 不登校・いじめ・ひきこもり－「生きること」

と「学校」の関係－ 

場所 ＹＭＣＡ学院高校 

問い合わせ ０６（６７７９）５６９０ 

■とさぼりカーニバル 

ＹＭＣＡに関わる人、地域の方々との交流の一日です。

今年は4階ロビーに表コミの飲食店がでる予定です。 

ぜひお立ち寄りください。 

日時 11月3日(土) 11:00～15:00 

■土佐堀ＹＭＣＡ祈祷週のつどい 

―音楽と交わり― 

世界中のYMCA・YWCAが同じテーマ「何より大切な子

どもたち」で祈ります 

日時 11月16日(金) 18:30～20:30 

場所 大阪ＹＭＣＡ会館 

内容 一部 岡村恒牧師（大阪教会）のお話、大阪教会

聖歌隊による歌 

   二部 軽食と交わり 

 実りの秋。多くの人々がＹＭＣＡに集う季節です。そ

れぞれが良き出会いに恵まれることを祈ります。 

 

(鍛治田 千文) 

 

 

 

 

○切手提供者 

山田、谷川、三浦君 計 95ｇ 

現金 1,000 円 

○今月の殊勲賞：山田君 70ｇ 

             現金1,000円 

 

 

 

大阪YMCA125周年記念事業 

YMCAひろば 

 

と き：11月3日（祝）11:00～15:00 

ところ：土佐堀YMCA会館とその周辺 

趣 旨：大人も子どもと共に学ぶ街の学校 

内 容：○街再発見！土佐堀ウォーク（土佐堀周辺のレ

トロビルや史跡探訪、自然観察会） 

    ○シンポジウム「西区七不思議」 

     ・郷土史家 竹田政廣さん 

      京町堀輪舞曲 前波 豊さん 

     ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ：奈良NPOセンター仲川元庸さん 

○親子向け講座 

・親子科学実験教室など５講座 

○年表や写真で見る「大阪YMCA125周年 

・記念館開設 

 

 ※上記YMCAひろばは、とさぼりカーニバルと同時開

催で、当クラブは「土佐堀ウォーク」のお手伝いをする

予定です。 

 

 

 

 

 
☆☆ 大阪センテニアルクラブホームページ ☆☆ 

 
http://m-ishizu.sakura.ne.jp/ys/ 

∈∋∈∋Club Activities (September, 2007) ∈∋∈∋  

On September 19, the club’s September meeting was held 
at the Rihga Grand Hotel, Osaka, with a total of 19 Y’s men, 
Y’s menettes and guest in attendance. With its emphasis on 
“Y’s menettes’ activities” this month, Y’s menettes presided 
the meeting.  
After the dinner, all the participants had a chance to sing 

together a variety of Japanese old songs led by Ms. 
YUMIKO TANIKAWA..  It was really a good occasion for 
all attendants to do effective voice training.  
 Ms. CHIHARU SAKAMOTO was successful in raising Yen 
25,600 through the sales of a variety of goods at the charity 
auction held.  
 Ms. CHFUMI KAJITA, our member and liaison officer of the 
Osaka YMCA reported the current situation of the 
Communication & Social Skills Course of the Osaka YMCA 
High School. where Ms. Kajita works as a director. 
 The Mainichi Shimbun recently reported the activities of the 
Course, evaluating highly the education for those children of 
high function autism, learning disabilities and non-attending 
school.  
Yen 15,500 was collected for our club’s fund at the 

meeting. 
 

9 月 BF ニュース 
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ゲストからのメッセージ  

○楽しいメネット月例会に出席し幸せなひとときを過ごす

ことが出来ました。「みんなで歌いましょう」のコーナーで

は久し振りに大きな声を出して歌いました。有難うございま

した。              (大阪ヴェクセルクラブ 松本 武彦) 

 

 会員からのメッセージ                                           

○懐かしい歌を歌い楽しい例会でした。例会以外でも楽しい

時間を持てるとよいですね。            (石津 雅人) 

○久し振りに唱歌を歌い小学校時代を思い出しました。 

      (大村 肇) 

○メネットの方々が中心になると花が咲いたようで大変う

っとりした気分になりました。             (奥田 敏彦) 

○ワイズに向かう道中、橋の上にたたずみクールダウンし

ていました。ＹＭＣＡの喧騒からワイズへの時間に切り替

える魔法の橋です。            (鍛治田 千文) 

○メネット例会、唄ってたくさん買い物して楽しい一時で

した。                         (坂本 千春) 

○大きな声で歌うとストレス発散になりました。気持ち良

かったです。               (坂本 哲朗) 

○懐かしい歌を思い切り大きな声で歌い暑さも発散。楽し

いメネット例会でした。オークションも大成功。メンの皆

様ご協力有難うございました。          (隅田 恵子) 

○♪メネット月間をメネット全員で企画。みなさんとご一緒

に“なつかしい歌”を沢山唄って楽しいひとときでしたね！

歌はいつも心をワクワクさせてくれます♪ (谷川 有美子) 

○センテニアルメネット会も綿々と続いています。心をひ

とつにして歌いました。              (中村 幸枝) 

○久し振りに大きな声で歌い楽しいひとときでした。 

        (中村 茂高) 

○さすがメネットさん達なつかしい歌の数々を例会として

は初めて歌ったことはなんとすばらしいことでしょう！ 

お骨折りいただいた谷川メネット有難うございました。 

   (福永 嘉彦) 

○メネット月のプログラムを楽しく過ごしました。 

    (福永 滋子) 

○年一回のメネットによる例会運営大変ご苦労さまでした。

よく行き届いた準備のせいで大いに楽しませて頂きました。 

        (藤原 正巳) 

○今月はメネット月と言うことで歌を唄ったりオークショ

ンをしたりで楽しい会でした。ファンドも沢山でき嬉しい

です。                     (松浦 和子) 

○メネットさんたちありがとうございました。いつもの例

会にはないプログラムで雰囲気が盛り上がりましたね。そ

れにしても唱歌は叙情味たっぷりです。   (松浦 孝次) 

○童謡は歌詞が心に響き日本語の良さがわかりました。日

本語を大切にしましょう。              (三浦 直之) 

○明るい元気なセンテニアルメネットのキビキビした進行

でアッという間に過ぎた一刻でした。これからもこの勢い

で楽しくやりましょう。             (山田 孝彦) 

○つたない司会もうしわけございませんでした。メネット

会オークション楽しかったです。         (山村 利子) 

 
１０月１２日、合同例会のアクセスは 

 
 
 
 
 
 

 ニコニコ・メッセージ 

【 Messages from the Club Members 】

編 集 後 記 

ようやく暑さも陰をひそめた今日このごろで

す。11 月３日、「YMCA ひろば」が、とさぼりカ

ーニバルとともに開催されます。「学び」をキー

ワードに、地域交流、活性化をねらいとしたもの

で、何回か関係者で企画会議を開きました。土佐

堀界隈が歴史的にも、とても魅力がある街だとい

うことがわかりました。私たちクラブは、今のと

ころ、レトロビルや史跡を訪ねる「土佐堀ウオー

ク」を担当する予定ですが、皆さんのご協力をぜ

ひお願いします。 
以前、西区が「レトロビルの探訪ウオーク」を

企画し、朝日新聞で紹介されたところ、電話回線

がパンク状態だったそうです。最後は、担当者が

電話を取るのが嫌になったと聞きました。各講座

とも、たくさんの人が来てくれればよいのです

が・・。 
                中村 茂高 


